



**ROTARY
SERVING
HUMANITY**

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成29年6月27日(火) 第2807回 例会 (本年度第42回)

7月11日(火)	新年度第2回例会(2017-2018年度 活動方針①)
7月18日(火)	新年度第3回例会(2017-2018年度 活動方針②)
7月25日(火)	新年度第4回例会
8月1日(火)	新年度第5回例会



Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@http://www.tsuruokarc.org/

会長報告

会長／加藤亨

2016～2017年度の一年間、皆様の協力を頂きながら会長を努めさせて頂き、ありがとうございました。

未熟者の会長ということで、無我夢中でしたが、例会や各種行事を無事に終えることが出来たことは内心ホッとしているところです。

ジョン・F・ジャーム今年度RI会長のテーマ「人類に奉仕するロータリー」のもと、私も「1人はみんなのために」をテーマに掲げて、会員全員参加での運営を行ってまいりましたが、なかなか実行することができなかったように感じています。

特に、会員純増1名と、今年度、1回でも例会100%出席を最大の課題としてきましたが、仕事や会員の健康状態もあり、マイナス4人と大きく会員数を減少させることになり、誠に申し訳なく思います。例会の出席状況も固定化を打破することもできなかつたことが残念です。

プログラム委員会の力で素晴らしいゲストスピーチや、会員スピーチを計画して頂き、有意義な卓話を聞くことが出来ました。

社会奉仕委員会による内川清掃、3年目の金峯山山道整備、香頭ヶ浜清掃は多くの会員、ローターアクトの協力を頂いて無事実施し、金峯神社より感謝状を頂くことが出来ました。

職業奉仕委員会については職場訪問が諸般の事情により開催できませんでしたが、行動規範の唱和は第三例会で行ない、地区での職業奉仕セミナーへ多くの会員から出席していただけたことは良かったと思います。

家族例会も計画通り実施し、友好クラブや家族の参加を頂き、活発な交流をすることが出来て本当に

感謝しております。

赤川花火、朝稽古観戦は出来ませんでしたが、本場所観戦やロータリー情報事務所や米山記念奨学会事務所を見学できたことは貴重な体験でした。

姉妹クラブ冠例会では、会津若松南RCの新そば家族例会、東京東江戸川RCの観桜会で大変多くの皆さんと交流をすることが出来ました。

数値目標は財団寄付 \$137.59でした。目標の\$150に対しても、若干未達成ですが、米山奨学寄付目標は、大きく達成することが出来ました。次年度以降は皆さんで協力し、目標達成できればと思っております。

このように1年間無事終えることができるのも富田幹事を始め理事、委員長の皆様と会員皆様のご支援、ご協力を頂いた賜物と感謝申し上げます。

そして最後に次年度の鶴岡ロータリークラブの益々の活躍と発展をお祈りいたします。

1年間ありがとうございました。



一年間の大役、本当にありがとうございました。

出席報告	会員数	32名
	出席	23名
	出席率	82.14%
	前々回確定出席率	82.14%

■RI会長 ジョン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長／加藤亨 ■副会長／武田啓之 ■幹事／富田喜美子 ■会長エレクト／木村 節
■会報委員会／阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376



加藤年度に感謝し、いっぱいの奉仕を木村年度に引き継ごう！



退会のあいさつ

㈲トータル保険 大川 淳君

こんばんは、大川淳です。

本来であれば、本日この場において会員の皆様に退会のご挨拶をさせていただきたいところですが、あいにく時間帯を同じくして、地元企業様において社員さん向けのセミナーを開催しており、直接ご挨拶を申し上げることが出来ず、申し訳ございません。何卒ご容赦願います。

今年になりましたから、生業であります保険業界に関係した各種団体で、3つの役員を仰せつかることになりました。一つはあいにく火曜日が開催日となっており、曜日が重なっていることから殆ど、例会に出席することができない状況となっております。

今から2年前、名門鶴岡ロータリークラブに入会させていただき、最近は会の雰囲気にも慣れてきたところです。

そのような中、いつも皆様には、温かく接していただき本当に感謝しているところです。

このまま会に所属していてもいいのかもしれません、会に出席できない状態のまま、名前だけの会員というのは、私自身に対してこのままではいけないというモヤモヤした気持ちがあるのです。誠に身勝手な言い方で申し訳ありません。

そういう事から一度、自分自身の中できちっとケジメをつけたいという事から退会をさせていただく判断をするに至りました。

2年間という短い期間ではありましたが、皆様にはただただ御礼申し上げます。

どこかでお目にかかる機会がありましたら、笑顔でお声掛けさせていただきますのでよろしくお願ひいたします。

最後になりますが、鶴岡ロータリークラブ様の益々のご発展と、会員の皆様のご多幸とご健勝をお祈り申し上げ、簡単ではございますが、退会のご挨拶とさせていただきます。

2年間誠にありがとうございました。

香員会報告

出席委員会

◆マイクされた方

藤川亨胤君 佐藤詩郎君 武田啓之君
田村一美君 西川富美子君

スマイル

加藤 亨君 一年間、ご協力ありがとうございました。
そして、長い間お世話になりました。

藤川亨胤君 加藤会長・富田幹事さん御苦労様でした。

越智茂昭君 会長・幹事お疲れさまでした。

加藤一弘君 加藤会長、富田幹事一年間大変ご苦労様でした。

阿部純次君 加藤会長、富田幹事1年ごくろう様でした。

富樫松夫君 加藤会長、富田幹事一年間大変ご苦労様でした。

佐藤友行君 会長ごくろうさんでした。

高山裕司君 途中退席申し訳ございません。次年度もがんばります。

富田喜美子君 1年間お世話になりました。

西川富美子君 会長、幹事大変おつかれ様でした。

